



## Communiqué

### Tenue de la conférence nationale sur l'éducation à distance, à Iqaluit

**IQALUIT, Nunavut (le 22 septembre 2006)** – Le ministère de l'Éducation sera l'hôte des rencontres annuelles de l'Association territoriale provinciale sur l'éducation à distance, à Iqaluit les 25 et 26 septembre prochains. Ces rencontres réunissent des délégués de l'ensemble du Canada pour une discussion sur l'éducation à distance et les avantages de ce système au Canada.

« Pour nous, les échanges avec les spécialistes de l'éducation à distance d'autres provinces et territoires favorisent la création d'un réseau d'appui, » déclarait le Ministre de l'Éducation, Ed Picco. « La connaissance des pratiques exemplaires de ces autres régions appuiera notre démarche dans le sens de la prestation d'une autre gamme de perspectives d'apprentissage aux Nunavummiut. »

George Siemens est le conférencier d'honneur cette année. M. Siemens figure parmi les grands spécialistes de l'apprentissage en ligne au Canada. Ses recherches traitent du connectivisme à l'ère numérique, des gens qui étudient et travaillent ensemble sans pour autant être au même endroit.

Des délégués de partout au pays présenteront des exposés au sujet de leur expérience respective de l'éducation à distance chez eux. Par définition, l'éducation à distance est l'instruction dirigée donnée à distance à des personnes pouvant se trouver n'importe où et étudier au moment qui leur convient.

Le ministère examine les possibilités d'apprentissage que comporterait l'éducation à distance pour les apprenants, les enseignants et les écoles. La mise au point du premier projet pilote en éducation à distance, conçu spécialement pour le Nunavut, est presque terminée.

« En raison des distances géographiques et des frais de déplacement élevés au Nunavut, l'éducation à distance pourrait s'avérer le moyen pratique d'aider aux apprenants et aux enseignants à acquérir compétences et connaissances sans avoir à quitter leur communauté, » ajoutait le ministre Picco.

L'exposé du conférencier d'honneur sera affiché en ligne simultanément. Les coordonnateurs de la conférence seront heureux de rencontrer les médias le lundi 25 septembre à seize heures trente.

-30-

Contact média:  
Oo Aqpiq, Communications  
☎ 867- 975-5631

Info. : Simultané:  
Gwen Frankton, Centre pédagogique  
☎ 867- 975-5641